

Alerta en departamentos bolivianos por intensas precipitaciones



La Paz, 7 nov (RHC) Los departamentos bolivianos de Cochabamba, La Paz y Santa Cruz se encuentran en estado de alerta tras las intensas precipitaciones que podrían ocasionar el desbordamiento de ríos y afectar a comunidades cercanas.

El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) emitió el aviso ante la alta probabilidad de que los cauces del Mamoré (Santa Cruz), Chapare y Rocha (Cochabamba), y Beni (La Paz) crezcan repentinamente por las lluvias.

Más de 31 comunidades se mantienen atentas a la situación, mientras que persiste el pronóstico de intensas lluvias en las próximas horas para las provincias Gran Chaco (Tarija), Luis Calvo (Chuquisaca) y la Cordillera (San Cruz).

El período de lluvias en Bolivia coincide con el verano austral y se extiende desde mediados de noviembre hasta la segunda quincena de marzo, aunque las precipitaciones iniciaron y en los últimos días ocurren casi a diario. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/175917-alerta-en-departamentos-bolivianos-por-intensas-precipitaciones>



Radio Habana Cuba